

PlantaDoce.

Público

La oposición madrileña pide paralizar la reforma del Hospital de La Paz

PSOE, Ciudadanos y Podemos aprueban una moción en la que se critica que la licitación se ha realizado “a medida” para una empresa.

PlantaDoce
6 abr 2018 - 17:32

La oposición madrileña pide paralizar la reforma del Hospital de La Paz

La oposición en la Asamblea de Madrid ha aprobado una moción que pide anular la convocatoria para adjudicar las obras de reforma del Hospital de La Paz. La moción, apoyada por PSOE, Ciudadanos y Podemos, ha sido promovida por los socialistas madrileños, que critican que los requisitos para su adjudicación han sido elaborados “a medida” de una empresa concreta.

La moción reclama también paralizar el plan de reforma de las infraestructuras sanitarias anunciado por la presidenta madrileña, Cristina Cifuentes. La propuesta, valorada en mil millones de euros y con un plazo de ejecución a diez años, se encuentra a las espera de que, en un plazo no superior a seis meses, se elabore “un informe de planificación estratégica” del proyecto.

Entre las voces en contra del nuevo plan se encuentran el PSOE, cuyos diputados consideraron que el proyecto de reforma de La Paz, presupuestado en 199.000 euros, “no está justificada su tramitación urgente ni están justificados los condicionantes tan específicos que se imponen a los licitantes”. Podemos, por su parte, criticó que la convocatoria se publicara el día antes de la entrada en vigor de la nueva ley de Contratos.

La convocatoria para llevar a cabo el proyecto de reconstrucción de La Paz se publicó en el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid el 8 de marzo, con un margen de presentación de ofertas de ocho días. Posteriormente, el plazo se amplió hasta el 23 de marzo ya que, según Sanidad, lo solicitó el Colegio de Arquitectos de Madrid. El

PlantaDoce.

próximo 11 de abril, se hará un “juicio de valor” de las propuestas y, siete días más tarde, se analizarán las propuestas económicas.